



## Entrevista / Juan Ignacio Zavala (Diputado – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Yo creo que él tenía esa opción y yo fui a Campeche precisamente intentando hacerle ver la importancia del voto. Sobre todo, porque cinco días antes él ya había dicho de manera pública ante los medios de comunicación y la opinión pública que él iba a votar en contra, que había visto la reforma y que por supuesto iba a votar en contra. Yo fui a decirle eso, yo creo que él tenía pues como él mismo lo dice, una opción, él eligió. Yo no creo que haya tenido por supuesto un acuerdo, no lo creo la verdad, por lo que vi me parecería muy improbable”.

<https://drive.google.com/file/d/1xu7Vw5NA0aRIT69UxuyjbbqMRQgIQeJQ/view>